



Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten
Postfach 22 00 12 80535 München

Per E-Mail
Herrn
Bernhard Völk

heivoe@gmx.de

Name
Hans-Peter Wheeler

Telefon
089 2182-2390

Telefax
089 2182-2714

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom
03.08.2009

Geschäftszeichen
L 3-8790-1829

München
14.08.2009

Grüne Gentechnik

Sehr geehrter Herr Völk,

im Namen von Herrn Staatsminister Brunner bedanke ich mich für Ihre E-Mail. Herr Staatsminister hat mich gebeten, diese zu beantworten.

Unsere Landesanstalten, die Bayerische Landesanstalt für Landwirtschaft (LfL), die Bayerische Landesanstalt für Weinbau und Gartenbau (LWG) und die Bayerische Landesanstalt für Wald und Forstwirtschaft (LWF) können unabhängig von Konzernen forschen. Weiterhin werden die vom Bundesministerium für Bildung und Forschung in Auftrag gegebenen Forschungsvorhaben zur biologischen Sicherheit von gentechnisch veränderten Organismen ebenfalls unabhängig von Konzerngeldern durchgeführt. In dieser Hinsicht sind der Bund und Bayern gut aufgestellt.

Die Bayerische Staatsregierung und damit auch das Staatsministerium treten dafür ein, dass den Ländern in Deutschland bzw. den Regionen in anderen Mitgliedstaaten künftig erlaubt werden soll, über den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen selbst zu entscheiden. Einen entsprechenden Landtagsbeschluss der vergangenen Legislaturperiode hat die Mehrheitsfraktion initiiert und seiner Erweiterung in dieser Legislaturperiode zugestimmt.

Sie sehen also, dass Herr Ferber, MdEP die Position der Bayerischen Staatsregierung vertritt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Friedrich Mayer
Ministerialdirigent